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ORDINE DEL GIORNO:  prot. n484/18 del 31 luglio 2018 e nota di variazione seduta  prot. n. 525 

del 22/08/18 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08,00 09,00 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA  10,15 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Caracausi               Paolo 

 

P 09,00 10,40     

Ficarra                    Elio 

 

P 09,30 10,40     

Amella                   Concetta P 09,25 10,40     

Giaconia         Massimiliano 

 

p 09,00 10,40     

Meli                       Caterina           

 

A / /     

 

 

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

 
 

L’anno 2018, il giorno 28 del mese di agosto, si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali sede  della Società AMG – energia   via  Del Tiro A Segno,   civico 5, giusta convocazione 

del 31 luglio 2018 prot. n. 484/18, e relativa nota di  variazione prot. n. 525 del g. 22.08.18    Alle 

ore 08,00,  in prima convocazione, non risulta presente nessun consigliere. Alle ore 09,00 oltre al 

presidente Paolo Caracausi,  è presente solo il consigliere Massimiliano Giaconia . Il   Presidente 

con l’assistenza  della segretaria  Giuseppa Lo Bocchiaro,  constata la presenza del numero legale  

dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) incontri con i vertici delle società partecipate 

su problematiche aziendali; 2) varie ed eventuali; Il presidente della AMG, dott. Mario Butera , ed il 

direttore generale dott. Dario Allegra  , danno  il benvenuto alla Commissione, Il Presidente 

Caracausi afferma che l’incontro è stato programmato in questa sede , perché la commissione 

vuole  porgere un  saluto istituzionale di  buon lavoro e  al neo Presidente,  e dopo avere espresso 

le congratulazioni per la nomina , aggiunge che  questa è una azienda che rischia di essere travolta 

dalle proteste popolare infatti dalla spazzatura all’illuminazione pubblica , la gente fa sentire il suo 

incontenibile disappunto  e quindi l’azienda è chiamata a  fare uno sforzo maggiore rispetto alle 

altre aziende, deve dare un imput  notevole al personale che vi lavora  per effettuare una inversione 

di rotta  , al fine di ottenere la giusta credibilità. Il consigliere Giaconia condivide tutto quello che 

il Presidente ha detto, apprezza l’attivazione  del numero verde, poiché il cittadino deve avere 

facilitato al massimo il contatto con il servizio  di cui necessita. Alle ore 09,25 entra il consigliere 
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Concetta Amella e alle ore 09,30 il consigliere Elio Ficarra. Sia il Presidente della Società che il 

Direttore Generale mettono in evidenza che il loro è un contratto di servizio risalente al 2001 che 

non permette di soddisfare  quella attività manageriale che distingue le Società di oggi  che loro 

hanno sempre cercato di mantenere un dialogo aperto per  apportare le modifiche strutturali al 

citato contratto , modifiche che darebbero quelle  risposte in termini di servizio che il cittadino  

vorrebbe. La Commissione condivide la necessità di rivedere il contratto di servizio anche in 

previsione della sua scadenza naturale  prossima ventura. Il dott. Allegra continua ribadendo che 

allo stato de quo  il contratto non permette di dare risposte né alla città né al personale che vi 

opera.  Il Presidente Caracausi afferma che in attesa di cambiamenti , intanto la Società dovrebbe 

cercare di lavorare in sinergia  con l’AMAT  almeno per cercare di fare funzionare l’impianto 

semaforico della città, il sistema di video sorveglianza ed antincendio  e afferma che anche il 

Collegio dei Revisori  ha dato parere favorevole  per l’attuazione di un servizio così importante per 

la città.  La Commissione si impegna a  realizzare ulteriori incontri  per cercare di trovare le giuste 

risoluzioni alle numerose problematiche attuali. Alle ore 10,40 si chiude la seduta.  

 

ORARIO FINE SEDUTA 10,40 

 

 

 

 

 

 

    LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

           Giuseppa Lo Bocchiaro       Paolo Caracausi 

 

              

 

 


